LA PRESSE DU MOIS DE DECEMBRE 2014



→ La veillée de Noêl a eu lieu mercredi, à 18 h 30, à Frontenex, dans une saille polyvalente pleine à craquer: Une foule impressionnante de plus de 400 personnes est venue assister à la célébration de la naissance de Jésus. Le prêtre Jean-Pierre Sans, était heureux d'être entouré d'une assistance intergénérationnelle. Les enfants du catéchisme et de l'aumônerie ont apporté devant la crèche une bougie représentant la paix et l'espérance. La chorale inter-paroissiale dirigée par Donnatienne, avec l'orgue de Jacques Wajciechowski, a fait avec une forte impression, retentir les chants de Noêl repris par l'assemblée.





→ Les vacances de Noël ont débuté fort pour les adolescents du secteur jeunesse de la Communauté de communes de Haute Combe de Savole (CCHC). Après une soirée futsal et un match de rugby du top 14, Grenoble-Stade français, les jeunes ont profité, le dimanche après-midi, avec les danseurs de l'association "Ghost of liberty" d'une découverte de la danse hip-hop. L'activité qui s'est déroulée à Frontenex a connu beaucoup de succès.

DL- 2112/16 FRONTENEX Avec Lucien Chambet, les bals à Floréal, ca dégourdit les jambes



→ Au foyer Floréal, grâce au dynamisme de l'animatrice Chantal Savin, les animations sont très nombreuses. En cette fin d'année, elles sont d'autant plus appréciées par les résidents. Mercredi, les danseuses et danseurs, ainsi que de nombreux membres du club des alnés ruraux, ont profité de la présence de Lucien Chambet, accordéoniste bien connu dans la région. Lucien est toujours prêt à rendre service et à apporter un peu de joie à celles et ceux qui ne peuvent plus se déplacer. L'homme au grand cœur a su "mettre le feu" dans la salle I

FRONTENEX | DL 24112114

Succès pour le concert de Noël de l'ensemble vocal et instrumental et Chœur à cœur



"Entrer dans la lumière" de Patricia Kaas, "De l'ombre à la lumière" de Grand corps malade et Calogero...

Samedi soir à l'église de Frontenex, l'ensemble vocal et instrumental de Frontenex et Chœur à cœur ont donné un magnicœur ont donné un magni-fique de concert de Noël.
Beaucoup de monde s'était déplacé pour écou-ter chanter ces deux cho-rales. La Chorale des en-fants, Chœur à Cœur, a débuté en interprétant les titres suivants: "My heart will go on", "Little french song", "Mistral gagnant" de Renaud, "L'hympa à la

Sandrine Durand au pia-no. Ensuite, la chorale adulte l'ensemble vocal et instrumental de Frontenex instrumental de Frontenex a interprété différents ti-tres tels que : "Entrez dans la lumière", "De l'ombre à la lumière", "La boîte à musique", "À quoi sert l'amour"... Pour terminer ce très

beau concert, La chorale des enfants a rejoint la chorale des adultes pour chanter ensemble "Noël

will go on", "Little neasong", "Mistral gagnant" chanter song", "Mistral gagnant" chanter ide Renaud, "L'hymne à la fraternité" et pour finir "La tragique histoire du petit René".

Puis, Nicolas Amet, chef de chœur de ces deux chorales ont été dirigées par Nicolas Amet, accompagné d'Antel de chœur de ces deux chorales, a proposé un petit intermède musical en intermède musical en candrine Durand au piano. Les spectateurs étaient ravis d'avoir assistement au proposition de la compagné de la compagn

belles prestations vocales pour ces deux chorales qui ont accompli un important travail fourni. La prochaine manifesta-tion de l'association se dé-

roulera le dimanche 25 janvier à 18 heures, à la salle polyvalente de Fronsalle polyvalente de Fron-tenex. Ce sera un specta-cle musical autour d'Edith Praf, interprété par Tricia Glories avec la participa-tion de l'Ensemble vocal instrumental de Frontenex sous la direction de Nico-las Amet.

Renseignements 06 19 56 67 61 ou evi.fx@orange.fr



Les enfants, eux aussi, avaient accompli un travail rens de concert, ils ont chanté "Noël blanc" avec les adultes

FRONTENEX

DL - 1542/14

75 aînés ruraux au cabaret



¿ª club "Amitié aînés ruraux de Frontenex" a fait sa sortie de fin d'année au cabaret La Villa à Montbonnot dans l'Isère. 75 personnes ont participé à cette journée récréative dans une bonne ambiance. Tous les aînés ont apprécié cette journée et souhaitent d'ores et déjà recommencer en 2015.

La venue du père Noël a ravi petits et grands



Samedi après-midi dans le parc de la mairie, le conseil municipal avait convié petits et grands à un goûter. Crèpes, chocolat et vin chaud ont été servis par les élus ravis de voir autant de monde au rendez-vous. Les enfants ont pu participer à un atelier bois et gréer des objets qu'ils ont ramenés chez eux. Puis vers 17h30, le père Noël est arrivé avec son traîneau. Il était très attendu...

FRONTENEX

D2- 15/12/14

Les footballeurs l'emportent, au bout du suspens

→ En l'emportant 3-2, dimanche, face à Saint-Pierre (2) pour le dernier match de l'année, l'AS Frontenex a signé sa septième victoire en championnat. Un succès qui lui permet de passer la trêve hivernale à la troisième place du classement.



Comment s'adapter au vieillissement

undi, à la salle des sociétés, la député Bernadette Laclais est venue présenter le projet de loi sur l'adaptation de la société au vieillissement (qui devrait être adopté en 2015). « Un texte, véritable projet de société, qui vise à répondre au défi démographique de l'allongement de l'espérance de vie. Cette transition démographique que nous vivons est complètement nouvelle » insiste la parlementaire, soulignant un travail constructif au sein de la commission des affaires sociales de l'Assemblée nationale. « Son sujet principal est l'autonomie des personnes âgées et la création à des conditions favorables à leur maintien à domicile et leur épanouissement personnel et

collectif ».

Parmi les principales dispositions du texte, la forte revalorisation de l'aide à domicile, qui concerne 700 000 personnes en France (8 000 en Savoie aujourd'hui, contre 800 en 1999), avec une hausse des plafonds d'aide mensuels en fonction du degré de perte d'autonomie et une augmentation du nombre d'heures à domicile pour ceux qui en ont le plus besoin. Mais aussi la réduction du niveau de participation financière (diminution du "ticket modérateur") et l'exonération de toute participation financière pour les bénéficiaires du "minimum vieillesse". « La contribution additionnelle de solidarité pour l'autonomie permettra de sanctuariser les finance-

ments destinés à la prise en charge de la perte d'autonomie. Mais on est obligé de travailler dans quelque chose qui est bordé financièrement : la solidarité nationale n'est pas extensible, il y a la limite de ceux qui contribuent », insiste Bernadette

Le projet de loi prévoit aussi le soutien et la mise en place d'un "droit au répit" pour les aidants familiaux, la mise en œuvre d'un "plan logement" pour les personnes âgées, la prévention de la perte d'autonomie en amont et la reconnaissance de la place des seniors dans la société. « L'âge, au lieu d'être vu comme une charge, doit être désormais perçu comme une chance, une richesse ».



« Deux générations cohabitent dans la tranche des retraités », fait remarquer la député. Et c'est toute la difficulté du projet de loi d'englober des personnes complètement différentes. Proto le DL/U.F.C.

FRONTENEX DL- 12/12/14.

Deux concerts communs pour Chœur à cœur et l'Ensemble vocal et instrumental



le vocal et instr à celle de Grignon.

Demain, l'Ensemble vocal et instrumental de Frontenex donnera un concert de Noël. Ce concert se déroulera à l'église, à 20 heures. Ce même concert se déroulera égale-ment, dimanche, à 18 heures, à l'église de Grignon. Ce sera deux chorales qui chanteront à cette occasion : la chorale adulte, l'Ensemble vocal et instrumental et le chœur d'enfants, Chœur à cœur. Anne Sandrine Durand accom-pagnera ces choristes au pia no. Nicolas Amet est à la di-rection de ces deux chorales.

Gontact : Monique Currivand au 06 19 56 67 61 cu evi.fx@orange.fr. L'entrée est libre.

LOCALE EXPRESS

FRONTENEX DIALIZIA 4
Le père Noël est attendu samedi
dans le parc de la mairie



→ La commune de Frontendx organise la venue du pere Noél, samedi, dans le parc de la mairie. Dès 16 heures, les étus se mettront au fourneeu pour proposer crèpes, chocolat et vin chaud. Ce qui permet de partager un moment de conviviaité, un avant-goût pour les lêtes où tout le monde se retrouve en famille. Avant l'arrivée du père Noél, les enfants pourront donner libre cours à leur créativité avec un abèlier bots. Ils pourront remener chez eux leurs œuvres de Noél à glisser sous le sapin ou à offirir. Le père Noél arrivera à 17 à 30 pour recevoir les lettres des enfants et distribuer des papillotes. Des animations et ateliers bois seront gratuits.

Près de 250 personnes ont participé au loto des Croés



→ Samed soir, à la salle polyvalente de Frontenex, l'association des parents d'élèves "les Croée" de Frontenex avait organisé un loto. Entre 200 et 250 personnes ont participé. Il s'agissait d'une première pour l'actuel bureau de l'asecciation. Plusieurs parents avaient réalisé, pour cette occasion, des pâtisseries mises en vente. Les bénétices de cette soirée seront reversés à l'école élémentaire et maternelle de Frontenex, afin de financer des sorties ou des projets scolaires.

FRONTENEX 9112144

Les sangs et or renouent avec le succès

→ Après sa lourde défeite à (Ascropo), (AS Frontenex, malgré un groupe restreint, a bien réagi dimanche, en l'emportant)-0 (soc à Challes, sur sa pelouse. Le succès s'est dessiné en seconde période. Bien lancé dans l'intervalle par Jawad Kanoute.



LOCALE EXPRESS

Dimonche 71/21/14

FRONTENEX

Réunion publique de la députée Bernadette Laclais, lundi

Bernadette Laclais, dépunée de la circonscription, organise une réunion publique, lundit 8 décembre, à 18 h 30 à la Maison des sociétés de Frontenex. Cette rencontre aura pour thême les enjeux et les principales mesures de la "tol d'adaptation de la société au vieillissement" en cours d'examen au Parlement.



LOCALE EXPRESS

FRONTENEX DL- 642144

Une ecture théâtralisée de "Toine" proposée par la compagnie du Gélohann



Samedi soir, à le saile polyvalente de Frontenex, pour la première fois, la compagnie de théâtre du Géroham a propo-sé au public une lecture théâtralisée. Cette lecture a ouvert sinal le début de cette soirée théâtrale, qui proposait égale-ment en deuxième partie de soirée, la pièce Torne Gestrone? (voir nan allieum). Les spectateurs entisents ont pu écouter en mont en deuxième partie de soirée, la piòce "Dame Garorne" (voir par allieurs). Les spectateurs présents ont pu écouter en lecture irédiratisée "Totne" une nouvelle de Guy de Maupas-sant. En même temps que se dévoufait la lecture, le public a pu assister à du théâtre d'ombre. Une manière originale qui a permis de découvrir ou redécouvrir cette nouvelle. Les enfants et les adultes ont écoute avec grand inférêt l'histotre jouée par Louis Cleizaegues et Claude Pépin, les deux comédiens. La compagnie du Gélohann souhaite développer cette initiative et faire découvrir à différents publics catte autre manière de faire du théâtre.

FRONTENEX DL - 6112114

La deuxième soirée de la Passerelle théâtrale a proposé" Dame Garonne"

Samedi soir, à la salle poly-valente de Frontenex, pour la deuxième soirée de la Passerelle théâtrale, la compagnie de théâtre du Gélohann a proposé la pièce "Dame Garonne".

joué par l'atelier des deuxièmes degrés d'art dramatique de la compagnie, a également été présenté en tournée d'été à Meilhan-sur-Garonne.

Cette pièce, création de la compagnie, fut beaucoup appréciée par le public.

L'ensemble des jeunes comédiens, Fanny Bruet, Tiffany Deleand, Bastien Deville, Chloé Dewasmes, Clémence Fina, Léa Fourne, Roxane Grante, Chloé Kauffman, Ella

Martin, Margo Pulvin, Guillaume Vidal et Bastien Barbe, à travers cette pièce, ont tous très bien interprété les différents rôles que nécessitait cette pièce.

Les spectateurs présents ont Ce spectacle tout public, beaucoup applaudi ces jeunes comédiens qui, par le biais de cette représentation, permettent ainsi de faire découvrir le théâtre, mais aussi de montrer tout le travail et les connaissances acquises avec la compagnie du Gélohann.

Une très belle soirée de théâtre qui s'est bien déroulée pour les comédiens et pour l'association.

Le public a également été ravi de passer une bonne soi-



Les comédiens de la compagnie de théâtre du Gélohann ont assuré la représentation.

FRONTENEX DESINE 144 **Deux danseurs** ont animé Floréal



nts ant dansé, chanté et reb

Mercredi, grâce à l'anima-trice Chantal, le toyer lo-gement Floréal était en ébui-lition avec la venue de Christine et Olivier, deux danseurs d'Annecy, qui ont animé l'après-midi Les dan-

seurs ont proposé des dan ses, tangos, marches, pol-ka...) et ont fait danser e chanter les résidents, qui or retrouvé les jambes de leu ieunesse

DL- 31/2/14 FRONTENEX

Passerelle théâtrale : coup d'envoi avec "Petit-déjeuner compris"

Dans le cadre de la mant-festation "Passerelle théâtrale", organisée sur theatrale, organisee sur deux jours par la compa-gnie du Gélohann, une première pièce a été jouée, vendredi soit, à la salle polyvalente de Fron-

Cette pièce de Christian Reverho intitulée "Petit-déjeuner compris" a été jouée par la Compagnie "Les z'Allumés des Al-lues". Cette pièce est une comédie en 18 tableaux avec une mise en scène de Marie-Claire Juillerat.

Les spectateurs présents ont ri et apprécié le spec-



pièce, vendredi soir, dans le cadre de "Par

FRONTENEX

2/12/14-0 Football : lourde défaite chez le leader

→ En conflance après son beau succès à Laissaud. l'AS Frontenex a lourdement chuté (5-1) dimanche à l'Ascropol (2). Sur la pelouse du leader, les "sang et or" débutaient pourtant bien la partie après l'ouverture du score d'un joli lob de Maxime Collina, bien servi par Lionel Gachon (3, 0-1). Ils poursulvaient ensuite leur domination mais se falsaient surprendre à deux reprises (20, 27) par les locaux qui prenaient l'avantagé avant la pause. En seconde période, l'Ascropol (2) inscrivaient trois nouveaux buts et l'emportaient donc largement. L'ASF a désormais deux rencontres à domicile pour bien finir l'année, dimanche face à Challes, puis dans quinze jours contre Saint-Pierre (2).